

## Desde Madrid

(De nuestro Redactor-Corresponsal)

Resueltamente, el Gobierno se presentará a las Cortes el día 2 de Octubre próximo y en ese día se hará la declaración ministerial y se leerá un proyecto, indudablemente formulario, para cumplir con el precepto constitucional de presupuestos.

En la declaración ministerial se incluirá el programa mínimo del partido radical socialista.

¿Qué ocurrirá? El Gobierno se presentará a la Cámara sin altiveces, sin claudicaciones y hasta parece, según declaraciones hechas a un periódico, que acatará el fallo de la misma, cualquiera que él sea, favorable o adverso, para proseguir, en el primer caso, la labor parlamentaria interrumpida o para plantear, en el segundo, la cuestión de confianza.

Esto no es lo que se viene diciendo desde el mismo día en que fueron otorgados poderes al Sr. Lerroux para formar Gobierno.

Con estas Cortes, es ya difícil, por no decir imposible, gobernar a nadie, porque nadie, en el juego actual político, puede contar con mayoría.

Acaso la crisis, tanto o más que a las elecciones de Vocales y suplentes para el Tribunal de Garantías, se debe, a que el Gabinete Azaña no fué capaz en los últimos días de reunir a los Diputados necesarios para obtener el *quorum* solicitado para varias leyes.

Subordinar, pues, las futuras combinaciones políticas al voto favorable o adverso de estas Cortes, es querer mantener una ficción de representaciones que se da de bofetadas con el sentir general del país, bien manifiestamente demostrado en varias ocasiones.

A mayor abundamiento la actitud en que aparece colocado el socialismo, completamente irreductible, y la escisión francamente exteriorizada del partido radical socialista en las sesiones ya celebradas de su Asamblea, proclaman a los cuatro vientos que no se puede fundar la existencia de ningún gobierno, cualquiera que él sea, en la formación imposible de una mayoría parlamentaria gubernamental.

Y si esto es así ¿a qué tratar de intentar la formación de un Gobierno que pudiera vivir con estas Cortes?

Está bien que el Sr. Lerroux, si es derrotado, se crea en el deber, por delicadeza y por decoro personal, de someter al Jefe del Estado la cuestión de confianza y aun de plantear la crisis.

Pero, al extremo a que han llegado las cosas, estimamos que no hay más solución que la de ratificar los poderes al señor Lerroux, con la máxima confianza o sea otorgándole el decreto de disolución y de convocatoria de nuevas Cortes, pues así lo exigen la voluntad de la gran ma-

yoría del país y la tranquilidad de la República.

Para el jefe del Estado, para los partidos, para todo el mundo es archisabido que, en el momento presente, no existe ningún hombre público más que el señor Lerroux capaz de enderezar los entuertos del Poder.

¿Hay alguien medianamente responsable que piense en otra solución?

Como haber si lo hay o los hay. Son los que fueron desahuciados.

En el editorial de un periódico matutino se combate la teoría sostenida por las gentes afines al Gabinete Azaña, consistentes en que si las Cortes otorgan un voto de confianza al Gobierno no hay motivo para disolverlas; pero si lo derrotan, el Sr. Lerroux tendrá que dimitir y el presidente de la República no podrá entregar el decreto de disolución al derrotado.

Con razón dice el periódico aludido, que ello no tendría otra finalidad que perpetuar el Parlamento y hacerlo así equivaldría a que los Gobiernos en lo sucesivo, quedasen a merced de estas Constituyentes que no responden ya al mandato que recibieron y que viven por lo tanto, de espaldas a la opinión.

La crisis última no ha sido una crisis para producir un mero cambio de personas.

### De momento

## RAFAGAS

Las tan deseadas vacaciones me han recluso durante dos meses en un alegre y pintoresco pueblecito costero asturiano.

Recuerdo que una de aquellas hermosas tardes caían, confundándose, lluvia y granizo en abundantes torrentes que eran conducidos por el impetuoso viento. Era el resumen de un día caluroso de la estación del verano. El mar, acrecentando sus furias, ofrecía un aspecto imponente. Las olas espumosas azotaban queriendo inútilmente socavar las rocas de la costa brava, produciendo un ronco ruido al estrellarse contra un picacho granítico, dando al aire por su calva cresta, nubecillas formadas por infimas partículas de agua salada. Olas que retroceden y se chocan con las otras que vienen, juntándose en un rebujón ribeteado de espuma blanca o en un remolino que llena las grietas de las escarpadas peñas emergentes de la superficie de las aguas, hasta que son absorbidas por otra ola que desde lo lejos venía cavalgando con su cabellera de espuma.

Era un día de calor en la aldea asturiana. Aldea hermosa cuando la primavera viste el corpiño verde matizado de flores de mil colores, y en el verano cuando se llena la playa chiquita de voces juveniles.

Los marinos aprovechan ese día que les obliga a estar en tierra para ir preparando los objetos necesarios para la próxima «costera». Al calor de la lumbre trabajan en silencio; en sus rostros enjutos se nota una expresión de disgusto. Y cuando la lluvia y el granizo hacen un descan-

so en su tarea, forman un grupo en la «corralada», y no se sienten mucho más animados; hablan poco, miran frecuentemente para el cielo y para el mar. Mar y cielo dan una impresión adversa a sus deseos, mostrada en un breve cerrar de ojos, mordiéndose el labio inferior y moviendo la cabeza hacia los lados.

Ha sido una crisis de fondo, necesaria, cuando menos, para que el país pueda respirar después de la terrible pesadilla porque ha tenido que pasar.

No hay necesidad de echar abajo leyes, con interpretarlas de diferente modo a como se venía haciendo para que en el país se sientan los efectos de una tranquilidad de espíritu, basta.

Y así puede comprobar el Gabinete Lerroux que la efervescencia en ciertas provincias ha amainado bastante.

Ha bastado con lo apuntado y con que el ministro de la Gobernación haya adoptado cierta actitud con respecto a determinados funcionarios influyentes en la Administración municipal.

•••  
Todavía se promueven motines y revueltas, de esas que hemos dado en llamar de carácter social.

Ayer mismo, en Andujar, los huelguistas se llevaron de la plaza de Abastos todo lo que había puesto a la venta.

Habrà que oír mañana lo que digan los viticultores y vinederos manchegos en la Asamblea a que los convoca el ministro de Agricultura.

B. L.

Madrid, 24 de Septiembre de 1933.



so en su tarea, forman un grupo en la «corralada», y no se sienten mucho más animados; hablan poco, miran frecuentemente para el cielo y para el mar. Mar y cielo dan una impresión adversa a sus deseos, mostrada en un breve cerrar de ojos, mordiéndose el labio inferior y moviendo la cabeza hacia los lados.

Más tarde, para quitar el mal humor, se reúnen los pescadores en el «chigre». Y también es sosa la reunión. Algunos juegan con una mugienta baraja sobre una mesa de madera; otros miran, se pasean por el húmedo local, deteniéndose a cada instante en la puerta para fijar la vista a través de los cristales empañados por el aliento, allá donde parece que se junta el mar con el cielo en una línea incierta. Toman algunas copas de vino, que recrea el paladar y da calor al cuerpo.

Y sigue lloviendo. Las gotas de agua que el viento estrella contra los cristales se prolongan como gruesos lagrimones. El sol, que varias veces quiso enseñar su cara de risa por entre las densas nubes, se ocultó por lejanos montes despidiéndose con unos rayos rojizos y extraños. Siguió un crepúsculo muy corto, y la noche tendió su negro manto. Con ella vino el aumento de la ira de los meteoros; el viento se hizo huracanado, se vió la luz del rayo que rasgó la oscuridad de la noche y se oyó a lo lejos el ruido del trueno. Y el mar desencadenó sus ímpetus de fiera terrible.

Comenzó a lucir el faro del cabo vecino quitando un poco de negrura a la tétrica oscuridad de la noche con sus acampados resplandores.

•••  
Después de la cena, el pescador disfruta de la dulce calma del hogar, lee en un li-

bro viejo que ya estaba olvidado y cubierto de polvo. Son aventuras de otros marinos, que pueden ser las mismas que ellos han tenido en la inmensidad del Océano. Corta frecuentemente su lectura para oír mejor el ruido del mar, para ver, acaso por la ventana, allá en las lejanías, una luz débil que se balancea, inquieta, entre las olas. Y ve, con la imaginación, danzar una frágil embarcación, saciándose en ella las olas, arrancándola los mástiles y las velas, haciéndola perder su rumbo en las tinieblas. Y varios hombres que luchan por la existencia, que anhelan por llegar al puerto, y que el mar inclemente no oye sus ruegos y arrastra consigo el valor y la vida de aquellos marineros, arrastra el pan de unas cuantas familias... ¡Terrible visión!

No faltan algunas mujeres que rememorando noches como aquella que pusieron en inminente peligro la vida de los seres más queridos, reze a la Virgen del Carmen con una vela de amarilla cera encendida.

La noche avanza. El viento silva y hace temblar los cristales. Algún perro lanza tristes aullidos que corta el huracán. El faro sigue contrastando su luz con la oscuridad nocturna.

•••  
Al día siguiente, cuando el tiempo y el mar recobraron un poco de calma, todos los pescadores del pueblecito costero leen los periódicos provincianos. Sus rostros están contraídos por el dolor que les causa la noticia de la horrible catástrofe ocurrida la noche anterior. Un barco había sido víctima de las iras del mar, y después de la lucha más penosa y desigual sólo consiguió milagrosamente salvarse uno de sus tripulantes.

JOSÉ MARÍA MUR

Anzánigo

## EL VIAJE DE UN MINISTRO

En su viaje por tierras de Aragón—viaje rápido, cinematográfico, dice la prensa,—hizo un alto en Jaca el ministro de obras públicas.

Llegó el domingo. A hora intempestiva fué su arribo y ésto restó importancia al recibimiento que se le tenía preparado. Por la tarde, entre siete y ocho, según rezaba el bando de la Alcaldía, los expedicionarios hubieran visto que público muy numeroso esperaba en los alrededores de la Universidad para rendirles el homenaje debido a su gerarquía y a su alta representación.

Llegaron próximamente a la una de la madrugada. Se celebró, seguidamente, en uno de los salones de la Universidad la recepción y saludo de las autoridades y personalidades locales, siendo presentadas al señor ministro varias representaciones políticas.

Hubo banquete espléndidamente servido. Y en él reinó la franqueza cordial de esta tierra, toda nobleza y lealtad.

No sabemos que Jaca, en este viaje, sembrador de esperanzas, haya pedido, oficialmente, nada para sí.

Sabemos, únicamente, y esto por información muy particular que el señor Bayo, alcalde ejerciente, en charla con el ministro, le ponderó los problemas vitales de Jaca.

Alcantarillado, agua y pavimentación. Tres obras superiores a la potencialidad económica de la hacienda local y cuya resolución urgente, merece y pide apoyo oficial.

El ministro dijo excoetamente: «Don Pío Díaz es el valedor de esta ciudad y ya es bastante para que se oigan con cariño sus peticiones.» La afirmación del ministro obliga a mucho al señor Díaz y si es indiscreción el recogerla y darla a la publicidad, por nuestro cariño a Jaca lo hacemos; porque se sepa también el alto concepto que del señor Díaz se tiene en las esferas gubernamentales, que los jaqueses debemos estimular y hacer valer en toda su significación.

### Los Altos Cargos o El Cuento del Cazador

Pues, señor, una vez un cazador que se llamaba LORENZO, PARDO su traje, BLANC la color, y tirando a ROIG el pelo, siendo el tal, natural DE LA HELGUERA, contaba a su amigo SUAREZ lo que le ocurrió un día en el que iba

sentó al pié de un OLMO que era algo DELGADO pero le serviría de refugio para no ser visto.

El perdigacho comenzó a mirar en todas direcciones y alargando la cabeza soltó un PARAT-CHA repetido varias veces que hizo exclamar al cazador muy amigo del santoral; ¡Válgame SANTALÓ! ¡que buena se va a dar la tarde!

Ya estaba a la vista la banda, muy cerca del jaulón.

El cazador, con la nerviosidad propia del momento, se disponía a preparar la escopeta, cuando un mosquito se le entró por la nariz.

¡¡LERROUX!! El estornudo fué la señal de alarma. Al arma la dejó nuestro hombre en el suelo, mientras la banda completa tocaba marcha, a todo vuelo.

No hay porqué callar la desesperación del buen cazador. ¡Me caso en la MARSÁ là! dijo, enfadado; y medio en francés, medio en español, añadió ¡Por vida de SAM PER!

Calló al fin. Por aquellos BARRIOS no se oía ni el aleteo de una mosca.

El perdigacho tornó a cantar.

La banda volvió de nuevo, cuando, una moza que alegre caminaba a espalda de nuestro hombre, llegó cantando; LARA là; LARA là; Tararí; Tararí; TARIBÓ...

El cazador de por sí MORENO se puso negro.

¡¡Malditos CANTOS!! ¡¡Por vida de SAN CHEZ!!

SEDÓ-lió mucho de la presencia de la muchacha y viendo que la tarde se iba a dar al revés de lo que el pensara, poniéndose de pie, dijo, como si se dirigiera a las perdices que alegres debían correr por allá; vaya, FECED lo que queirais y, aproximándose a la chica que iba canturreando le musitó:

BENAYAS si para bien has venido: y, aunque bien se vé que ESTADELLA hasta el pelo, con ella siguió camino adelante.

¡¡RANZO - los mucho tiempo? La respuesta no se hizo esperar, ques, en aquel instante, una BE-CEPRA que andaba suelta y tenía malas bromas,

### Alcaldía de la Muy Ejemplar Ciudad de Jaca

El Sr. Administrador de Rentas Pùblicas de la provincia en comunicaci3n del 25 del corriente me dice lo que sigue:

«Con el fin de evitar a los Industriales obligados a declarar el volumen de sus ventas, y que no lo han verificado en el término reglamentario ya transcurrido con exceso, las sanciones y multas establecidas, esta Administraci3n ha acordado conceder un último e improrrogable plazo de 15 días que termina el 10 del próximo octubre, para que declaren las obtenidas en el año 1932, bien entendido que finado este se impondrá a los infractores la multa de 25 pesetas, con arreglo a lo dispuesto en el artículo complementario del vigente Reglamento de la Inspecci3n, sin perjuicio de las demás sanciones reglamentarias.—En su consecuencia espero del celo de esa Alcaldía, procederá con la mayor diligencia a notificar a todos los industriales de su municipio que ejercen industrias sujetas a dicha declaraci3n, el deber de presentarlas, el plazo en que han de verificarlo y las sanciones que se les harán efectivas caso de incumplimiento y remitirá las presentadas, a esta Administraci3n, el día de terminaci3n del plazo.—Huesca 25 de septiembre de 1933.—J. Ara.

Lo que se hace público para conocimiento de los industriales interesados.

Jaca 27 de septiembre de 1933.—El Alcalde ejerciente, ENRIQUE BAYO.

### La semana

## De jueves a jueves

Jueves 21.—Otoño. Y sin embargo son los días buenos y luminosos. Claro es que de vez en vez el cielo se torna plumizo y nos recuerda que ya estamos en los últi-

ve, dejará grato recuerdo por la efusi3n conque ha sido acogido y las cariñosas manifestaciones de que ha sido objeto. Igual homenaje de simpatía se tributó al Presidente del Consejo, señor Lerroux, que permaneció dos días en San Sebastián.

Viernes 22.—Se registra en Miranda de Ebro un choque de trenes, accidente que ocasionó un muerto y doce heridos.

—Un furioso huracán, acompañado de un enorme pedrisco, causa grandes destrozos en la ciudad y en los campos de Zaragoza. Es difícil dar una impresi3n exacta de este temporal que ocasionó pérdidas considerables y desgracias personales muy lamentables. Como detalle diremos que el valor de los cristales rotos en los edificios de Zaragoza se calcula en varios miles de duros.

Sábado 23.—Después de hacerse cargo de la Presidencia de la República el doctor Grau San Martín, se registran en Cuba nuevos y sangrientos sucesos, siendo verdaderamente crítica la situaci3n de la isla.

—En Sevilla unos atracadores asesinan al capitán de la Guardia civil señor Gil Palacios; suceso que en la hermosa ciudad andaluza, que por tan duras pruebas pasó, ha causado honda impresi3n. España ha condenado enérgicamente este nuevo crimen y pide que se acabe tal estado de cosas.

Domingo 24.—En el famoso circuito de Lasarte se celebra con extraordinaria concurrencia el gran premio automovilista. Los corredores alcanzan fantásticas velocidades, que superan, largamente, a todos los logrados en pruebas anteriores en el mismo recorrido. Fué vencedor absoluto del circuito, Chiron de reconocido prestigio en el manejo del volante.

—Compartieron con este acontecimiento

# iSi!

LOS ESPACIOS LOCALES DE LA ANTIGUA CASA COSTA (MAYOR 14) HAN SIDO ADQUIRIDOS PARA LOS

## GRANDES ALMACENES EL BARATO

¿Qué serán estos Almacenes?

¿Cuándo se inauguran?

Vea V. este mismo sitio en el número próximo.

de caza a la espera, provisto de su buen perdigacho.

Tomó el camino a buen paso, pensando en cómo estaría el río que, por sus grandes avenidas, daba mucha guerra a los habitantes de TUÑON pueblo muy cercano a AUDION lo que daba lugar, a que en el lugar, se hablara mucho de la GUERRA DEL RIO, sobre todo en la época del TRILLO, por las grandes tronadas.

Bien equipado y con su MORAL esperando llenarlo para comer toda la semana de VALDIVIA recorrió varias TORRES hasta llegar a los campos VERDES Y MONTENEGRO, donde creía hallar abundante caza.

Puesto el jaulón sobre una pequeña ROCHA se

lo empitonó, lanzándolo hasta tocar las ESTELLES.

Cuando aterrizó nuestro hombre, y una vez pasados el susto y los dolores más agudos, se dirigió a un bar que había a la entrada del pueblo (BAR-NÉS lo llamaban) donde en una mesa jugaban al mús, FERNANDEZ, un tal BLAS-CO merciante un BAQUERO y el PATER NA menos del pueblo. Se oyó una voz que decía A MARRACO. El cazador se sentó ante un velador, pidió una BOTELLA—ASENSI decía en la etiqueta—y mientras la apuraba, se juró no volver a cazar en su vida ni una mosca.

DUMAS

mos días de septiembre. Algo han descendido también las temperaturas pero no tanto que hayamos de presentar estas fechas otoñales, foscas y con gesto agrio. Allá en los más abruptos picachos del Pirineo - en Sallent principalmente—ya han aparecido las primeras nieves, nuncio del invierno, clarín de llamada para los amantes del deporte, que ya empezarán a requerir con ilusi3n el ski y su indumentaria clásica.

—El pueblo donostiarra ha recibido al jefe del Estado, señor Alcalá Zamora, con el mayor entusiasmo y aunque su permanencia en aquella capital ha sido bre-

to la actualidad deportiva nacional, los partidos de futbol, la travesía del puerto de Barcelona y las regatas de traineras en San Sebastián. Un domingo completo para los devotos del músculo.

Lunes 25.—El Congreso radical socialista, después de unas sesiones borrascosas, concluye con una grave excisi3n en el partido. Don Marcelino Domingo a la terminaci3n de un discurso anticolonialista, declara que el partido radical-socialista se ha dividido en dos, anuncia su baja y abandona el teatro donde se produce un formidable tumulto. Siguen al señor Domingo los diputados Barnés, Galar-

LA SEÑORA



# Doña Casiana Giménez Lacasa DE VALLE

falleció a las 5 de la tarde del día de ayer

recibidos los Auxilios Espirituales

E. P. D.

Sus apenados viudo D. Salvador Valle; hijos Teresa, Francisco y Angel; hijo político D. Luis Senra; nietos, primos, sobrinos y demás familia.

Al comunicar a todos sus amigos y relacionados tan sensible pérdida les ruegan la asistencia a la conducción del cadáver, acto que tendrá lugar hoy a las 5 de la tarde, y a los funerales que en sufragio de su alma se celebrarán mañana viernes en la S. I. Catedral, a las 10 y cuarto, favores que agradecerán profundamente.

El Excmo. Sr. Obispo de esta Diócesis ha concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

EL SEÑOR



## Don José Cañardo Laín

Falleció en Javierregay el día 19 del actual

A LOS 58 AÑOS DE EDAD

recibidos los Santos Sacramentos.

E. P. D.

Sus apenados esposa doña Antonia Laín; hijos Encarnación, María Enrique y Trinidad; hijos políticos Salvador Martínez y Simeón Cañardo; nietos; hermanos Carmen, Enrique, Justo y Francisco; hermanos políticos, tíos, primos sobrinos y demás parientes, al comunicar a todos sus amigos y relacionados tan sensible pérdida les ruegan una oración por el eterno descanso del alma del finado por cuyo favor les quedarán agradecidos.

Javierregay, Septiembre de 1935.



EL PRESBITERO

## D. Pantaleón Lacruz Begué

BENEFICIADO DE LA S. I. C. DE JACA

falleció en Castiliscar el día 20 del actual

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

== R. I. P. ==

El Excmo. Sr. Obispo; Excmo. Cabildo y Capítulo de Beneficiados.

Sus afligidos hermanos don Florentino Lacruz, párroco; don Juan y doña Valentina; sobrinos, primos y demás parientes, al participar a todos sus amigos y relacionados tan sensible pérdida les ruegan una oración por el eterno descanso del alma del finado, favor que agradecerán.

Castiliscar, septiembre de 1935.

El Excmo. Sr. Obispo de Jaca ha concedido las acostumbradas indulgencias.

za, Salmerón, Ballester Gonzalvo y Martín de Antonio, quienes con los afiliados de la Agrupación de Madrid, constituyen un nuevo partido.

Martes 26.—Un joven, al parecer concejal del Ayuntamiento de Tembleque, dispara, en el Paseo del Prado de Madrid, sobre una mujer y se suicida. La joven que era empleada de correos, fallece al ingresar en el hospital y el agresor ingresa cadáver.

—Con motivo de la detención de dos periodistas soviéticos por las autoridades de Leipzig, el Gobierno de la U. R. S. S. acuerda que los representantes de la prensa soviética abandonen el territorio alemán, y ordena que todos los periodistas alemanes que residen en Rusia abandonen el territorio soviético, en plazo breve.

Miercoles 27.—Se acuerda suspender las maniobras militares anunciadas en la cuenca del Segre a causa del mal tiempo que allí hace, lo que determinaría, un aumento en la enfermería que es preciso evitar.

### Gacetillas

Ayer a las cinco de la tarde falleció en esta ciudad, la respetable y bondadosa señora doña Casiana Giménez Lacasa, esposa de nuestro buen amigo don Salvador Valle.

Sufría hace algún tiempo pertinaz dolencia que minó su naturaleza, hasta llevarla al sepulcro en edad no avanzada todavía.

Dedicó su vida a la práctica del bien y

y en su hogar feliz, fué modelo de esposa y madre cariñosa, que puso en la dirección y educación de sus hijos todo el celo de su virtud y de sus cristianas creencias.

Generales eran las simpatías de que gozaba, pues su carácter sencillo y trato afable le hacían acreedora al aprecio de todos.

Esta tarde a las cinco será conducido su cadáver a la última morada y mañana viernes, se celebrarán en sufragio de su alma funerales en la Catedral, actos que seguramente se verán muy concurridos, como testimonio de lo muy sentida que ha sido su muerte.

Descanse en paz y reciban su viudo don Salvador Valle, hijos, Francisco, Teresa y Angel; hijo político don Luis Senra y demás familia, nuestro pésame sentido.

En Castiliscar, donde residía hace algún tiempo, falleció el día 20 último, el presbítero don Pantaleón Lacruz, beneficiado Salmista de esta Catedral.

Sacerdote de ejemplar virtud dejó en esta ciudad gratos recuerdos y muchos amigos, que han sentido su muerte sinceramente. Ejerció su ministerio largos años en Jaca y en el Capítulo de beneficiados al que pertenecía, era querido y respetado por todos porque a ello le hicieron acreedor sus condiciones de compañerismo y altos dotes de prudencia y recto sentir.

Hacemos presente a sus hermanos don Florentino, al que nos une vieja amistad, don Juan y doña Valentina, nuestro pésame sentido.

En su casa de Javierregay falleció el

día 19 último don José Cañardo Laín, propietario agricultor, que contaba por sus excepcionales condiciones de carácter con generales simpatías. Su muerte ha sido muy sentida y de ello han recibido sus apenados viuda, hijos y hermanos demostraciones muy sinceras y cariñosas.

Reciban todos y muy en especial nuestro buen amigo don Justo Cañardo, hermano del finado, nuestro pésame sentido.

En plena juventud falleció la semana última el inteligente panadero Blas Gracia, que por su laboriosidad y carácter simpático era querido de cuantos le trataron.

A su apenada familia le deseamos resignación en la desgracia que lloran.

El jueves último contrajeron matrimonial enlace los jóvenes de esta ciudad señorita Aurelia Sánchez Fenero y D. Francisco Atarés Acín, oficial de la Notaría de D. Julio Ortega.

Se celebró la ceremonia religiosa en la iglesia de Santo Domingo y en este acto el Quinteto Jacetano interpretó escogidas composiciones.

Los invitados fueron obsequiados con un desayuno, admirablemente servido en el Parque España.

Reciba el nuevo matrimonio nuestra felicitación.

Para don Fernando Oliván Taberner ha sido pedida la mano de la bella y distinguida señorita María del Pilar Ximénez de Embún. La boda se celebrará en el próximo mes de octubre. Los prometidos se han cambiado valiosos regalos y están siendo objeto de finas atenciones por parte de sus numerosas amistades. Nuestra enhorabuena.

Se han posesionado de sus escuelas de esta ciudad las maestras doña Manuela Lacruz, párvulos número 1 y doña Isabel Valle, párvulos número 4. Les deseamos grata estancia en Jaca.

Hemos tenido mucho gusto en saludar a don Felipe Maisterra, coronel médico de la Armada, antiguo amigo nuestro que pasa breves días en esta ciudad

Otra vez la Compañía de Camila Quiroga ha obtenido en Jaca un éxito halagador y brillante. Su actuación ha sido muy aplaudida y las noches de representación ofrecía el coliseo aspecto de solemnidad.

Ha llegado el montador de la casa encargada de instalar en nuestro teatro el nuevo aparato sonoro para proyecciones cinematográficas. Se trabaja activamente y su inauguración tendrá lugar en breve.

### Triduo de Santa Teresita del Niño Jesús

Se celebrará en la Capilla de las Esclavas del Inmaculado Corazón de María los días 28, 29 y 30 con misa a las 7 y media y el tercero la Comunión a las 8 y media y por la tarde los tres días a las 6 y media, función con Expuesto de S. D. M.

Ama Se necesita para criar donde se convenga. Jorge Puyó. Ansó.

Tip. Vda. de R. Abad. Mayor 32—Jaca

# Almacenes de San Pedro

(S. A.)

TEJIDOS - NOVEDADES - CONFECCIONES - GÈNEROS DE PUNTO

## Sastrería a Medida

a cargo de un competente Cortador.

GARANTIZAMOS EL CORTE Y CONFECCIÓN



### Quincena de Mantas y Lanería

Octubre

2

Lunes

al

Octubre

20

Viernes

Miles de Mantas a precios baratísimos.

En nuestra Sección de Lanería, precios rebajados.

LIQUIDACIÓN ÚNICA Y EXCLUSIVA, PARA COMBATIR EL FRÍO,  
GASTANDO POCO DINERO

Vea V. nuestra Exposición de Mantas